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Saat ini hewan ternak kambing sangat dikenal di wilayah Indonesia, dan tidak jarang 
beberapa diantara orang-orang berternak dan memperjual belikan hewan tersebut. Dan 
biasanya peternak menjual kambing dengan menngunakan sistem “jogrok” atau taksiran. 
Jogrok adalah proses jual beli kambing dengan cara per ekor, pada prakteknya penjual hanya 
memberi patokan harga saja dan tidak terbuka terkait dengan kriteria-kriteria  kambing yang 
baik dan bagus pada pihak pembeli. Penjual lebih menyukai jual beli dengan sistem jogrok 
dikarenakan mendapatkan keuntungan yang cukup besar, disitulah penjual bisa mencurangi 
pihak pembeli apabila ada pembeli yang tidak paham dengan sistem jogrok yang dipakai, 
yang mengakibatkan adanya unsur gharar atau penipuan dalam jual beli kambing dengan 
sistem “jogrok”. Jual beli ini ditemukan peneliti di Desa Kedung Mlaten Kecamatan 
Lengkong Kabupaten Nganjuk. Dan pada skripsi ini peneliti mencoba menjabarkan secara 
Hukum Islam. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Bagaimana pelaksanaan transaksi jual 
beli kambing dengan sistem “Jogrok” di Desa Kedung, Mlaten Kecamatan, Lengkong 
Kabupaten Nganjuk; Bagaimana Praktik jual beli kambing dengan sistem “Jogrok” di Desa 
Kedung Mlaten, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Nganjuk Menurut Hukum Islam. Adapun 
yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mengetahui praktek transaksi jual beli 
kambing dengan sistem jogrok di Desa Kedung Mlaten, Kecamatan, Lengkong Kabupaten 
Nganjuk; Untuk  mengetahui menurut hukum Islam praktik dalam transaksi jual beli kambing 
dengan sistem jogrok di Desa Kedung Mlaten, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Nganjuk.  

 
Metode Penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dengan jenis 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 
penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaahan dokumen. Sedangkan teknik 
analisa data menggunakan reduksi data (data reduction), penyaji data (data display), dan 
penarikan kesimpulan dan verifikasi. 

 
Hasil penelitian menujukkan bahwa:  praktek jual beli kambing dengan sistem jogrok 

di Desa Kedung Mlaten,Kecamatan Lengkong,Kabupaten Nganjuk pada umumnya jual beli 
dilaksanakan dengan sistem jogrok yang mengandung unsur gharar yang mana adanya suatu 
kecacatan atau penipuan dalam akad jual beli tersebut, kemudian  dalam praktek jual beli 
kambing dengan sistem jogrok di Desa Kedung Mlaten, Kecamatan Lengkong, Kabupaten 
Nganjuk menurut Hukum Islam jual beli jogrok atau taksiran adalah jual beli yang tidak 
diperbolehkan karena mengandung unsur gharar atau disebut dengan At-Tadlis atau At-
Taghrir (penipuan) yaitu menyembunyikan cacat pada obyek akad penjual terhadap barang 
yang dijual dengan maksud untuk memperoleh harga yang lebih besar. 
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At present goat animals are very well known in the territory of Indonesia, and not 
infrequently some of them are raising livestock and selling these animals. And usually 



farmers sell goats by using a "jogrok" system or estimates. Jogrok is the process of buying 
and selling goats by the tail, in practice the seller only gives a price benchmark and is not 
open related to the criteria of good and good goats on the part of the buyer. The seller prefers 
the jogrok trading system because it gets a large profit, that's where the seller can cheat the 
buyer if there are buyers who do not understand the jogrok system used, which results in the 
element of gharar or fraud in buying and selling goats with the “jogrok” system. This sale and 
purchase was found by researchers in Kedung Mlaten Village, Lengkong District, Nganjuk 
Regency. And in this thesis the researcher tries to describe Islamic law. 

Formulation of this research is:  How is the implementation of Transactions for 
Buying and Selling Goats with Jogrok Systems in Kedung Mlaten Village, Lengkong 
District, Nganjuk Regency  ; How is the implementation of Transactions for Buying and 
Selling Goats with Jogrok Systems in Kedung Mlaten Village, Lengkong District, Nganjuk 
Regency According to Islamic Law; The purpose of this research is; to know the 
implementation of Transactions for Buying and Selling Goats with Jogrok Systems in 
Kedung Mlaten Village, Lengkong District, Nganjuk Regency; to know the implementation 
of Transactions for Buying and Selling Goats with Jogrok Systems in Kedung Mlaten 
Village, Lengkong District, Nganjuk Regency According to Islamic Law. 

The research method used by researchers is a qualitative method with a type of field 
research. Data collection techniques used in this research were observations, interviews, or 
document review. While the data analysis technique uses data reduction, data presenters, and 
conclusions and verification. 

The results showed that: the practice of of Transactions for Buying and Selling Goats 
with Jogrok Systems in Kedung Mlaten Village, Lengkong District, Nganjuk Regency in 
general, buying and selling was carried out with a jogrok system that contained gharar which 
was a defect or fraud in the sale and purchase contract, then in practice buying and selling 
goats with jogrok system in Kedung Mlaten Village, Lengkong District, Nganjuk Regency 
according to Islamic Law jogrok or taksay sale and purchase is sale and purchase which is not 
allowed because it contains gharar elements or called At-Tadlis or At-Taghrir (fraud) which 
is hiding defects on the object of the seller’s contract for goods sold with the intention of 
obtaining a greater price. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 الملخص

من جهة  معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات، ١٧١٠١١٥٣٠٤٦ :رقم القيدكيكي كوستانتي، 

قسم  )في القرية كيدونج ملاتين عاصمة ليعكونج منطقة عانجوك( الاسلاميةالشريعة 

الإسلامية الحكومية تولونج جامعة  حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم

  .الماجستير الحاج دار عارف مألفّين الدكتور: المشرف. ٢٠١٩.  أجونج

  .الاسلاميةالشريعة ، الغنم البيع،: كلمة الإرشادية

 .اتالحيوان الشخص يبيع وليس من النادر بعض اندونيسيا،مشهورا في  الغنمهذا اليوم أن 

الطريقة الواحدة ب الغنمعملية شراء وبيع  .بيع مع نظام التقديراتالغنم أن يستخدم مربي يوعادة 

جيدة ولطيفة  الغنموالأسماك، وفي ممارسة البائع يعطي فقط بسعر دليل فقط ولا تفتح المتصلة بمعايير 

ب الباعة أرباحاً كبيرة بما يكفي، ابيع نظام مع التقديرات بسب أن يفضل البائع .من جانب المشتري

الذين ليسوا على دراية بنظام التقديرات  ويمكن أن يكون هناك تزوير المشترين إذا كان هناك المشترين

 .مع نظام التقديرات الغنمتم استخدامه، مما إلى حضور عناصر والغرر أو الاحتيال في شراء وبيع 

تشرح الباحثة . القرية كيدونج ملاتين عاصمة ليعكونج منطقة عانجوكتوجد الباحثة هذا البيع في 

  .الشريعة الاسلاميةالبحث من جهة 

معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات في القرية كيدونج كيف تطبيق : مسائل البحث كما يلي

معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات في القرية  كيف تطبيق   ;ملاتين عاصمة ليعكونج منطقة عانجوك

 و أما أهداف البحث ; من جهة الشريعة الاسلامية كيدونج ملاتين عاصمة ليعكونج منطقة عانجوك

معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات في القرية كيدونج ملاتين عاصمة ليعكونج لمعرفة تطبيق  ;يما يلي ف

معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات في القرية كيدونج ملاتين عاصمة لمعرفة تطبيق ;. منطقة عانجوك

  .من جهة الشريعة الاسلامية ليعكونج منطقة عانجوك

تقنيات جمع البيانات ). field research(سة الميدان طريقة البحث المستخدم درا

 التسوية الافتراضية رفضعن نظرة ا�لس الحكيم ل وثائقالمستخدمة الملاحظة والمقابلات المتعمقة وال

وأما تقنيات تحليل البيانات المستخدمة في . باليتار  المحكمة الحكومية في على اتفاقية تعاون الوكالة

  .قيوالتحقالاستنتاج ، (data display)، عرض البيانات(data reduction)البياناتتخفيض البحث 



معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات في القرية كيدونج عملية تطبيق  نتائج البحث تدل أنّ 

المكان مباشرةً وتقديم في  انتمعيج بين البائع والمشتري .ملاتين عاصمة ليعكونج منطقة عانجوك

معاملة بيع الغنم بنظام التقديرات في القرية كيدونج تطبيق . هناك موافقة المساومة والعروض إلى 

البيع غير  هي التقديرات أن .من جهة الشريعة الاسلامية ملاتين عاصمة ليعكونج منطقة عانجوك

إخفاء العيوب في يعني  )احتيال( التغريرأو  التدلسأي يسمى  الغرارمباح أي حرم بأن من عناصر 

  .جسم هذا البائع عقد السلع المباعة من أجل الحصول على قدر أكبر من السعر
 
 
 




